

# Glückwunsch!

15.03.2023

## Heute gab die niedersächsische Innenministerin Daniela Behrens Entscheidungen zu den Spitzenämtern in den Behördenleitungen bekannt: Zukünftig keine politischen Beamtinnen bzw. Beamte mehr - und einige Neubesetzungen.

Aus der heutigen Pressemitteilung: <sup>1)</sup> „Zukünftig sollen die Polizeipräsidentinnen und Polizeipräsidenten reguläre Beamtinnen und Beamte auf Lebenszeit sein. Die Möglichkeit der Versetzung in den einstweiligen Ruhestand soll gestrichen werden.“

Der BDK LV Niedersachsen begrüßt diese Entscheidung. Die Leitung einer Behörde sollte in erster Linie dem Gesetz, den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern sowie den Bürgerinnen und Bürgern verpflichtet sein, nicht der politischen Führung.

Mit der gleichen Pressemitteilung gab Frau Innenministerin Behrens die Besetzung der Spitzenpositionen in den Polizeidirektionen Hannover und Göttingen sowie der Zentralen Polizeidirektion bekannt. Wir befürworten, dass in diesen drei Behörden die beiden Spitzenämter jeweils mit einer Frau und einem Mann besetzt werden. Damit wird ein in der Polizei Niedersachsen eingeschlagener Weg in Richtung Gleichstellung konsequent fortgesetzt.

Wir wünschen Gwendolin von der Osten in der PD Hannover, Tanja Wulff-Bruhn in der PD Göttingen und Uwe Lange in der Zentralen Polizeidirektion als neue Behördenleitungen, der neuen Polizeivizepräsidentin Kathleen Arnhold (ZPD) und den Polizeivizepräsidenten Thorsten Massinger (Hannover) sowie Mathias Schröder (Göttingen) alles Gute für die Zukunft und stets eine glückliche Hand!

Weiterhin bekanntgegeben wurde der Plan, die Dienstposten der Leiterinnen und Leiter der Polizeiinspektionen zukünftig einheitlich nach A16 zu bewerten. Dies war bisher nicht der Fall. Wir begrüßen diese Entscheidung als richtigen Schritt, damit der Bandbreite an Anforderungen und der Verantwortung in diesen Ämtern gerecht zu werden.

Der Geschäftsführende Landesvorstand

<sup>1)</sup> <https://www.mi.niedersachsen.de/startseite/aktuelles/presseinformationen/innenministerin-behrens-entscheidet-uber-neugestaltung-von-spitzenfunktionen-220579.html>

PDF

Schlagwörter

Niedersachsen

diesen Inhalt herunterladen: PDF